



Osse International Logistics GmbH & Co. KG Australiastraße/Schuppen 50 B 20457 Hamburg | Germany

Telefon+49 40 780877-58 Mobil +49 171 1003375

ebert@osse-logistik.com | h.osse@osse-logistik.com www.osse-logistik.com







## Seefracht nach und aus Südafrika und Namibia

Ihr verlässlicher Partner

# Ocean Freight to and from South Africa and Namibia

Your Reliable Partner

### Seefracht nach und aus Südafrika und Namibia

## Ocean Freight to and from South Africa and Namibia

Wir bieten ihnen maßgeschneiderte Transportlösungen für Ihre Waren nach und aus Südafrika sowie Namibia. Von der Abholung bis zur finalen Zustellung alles aus einer Hand für einen reibungslosen Transportablauf. Ob Lebensmittel, Fahrzeuge, Non-Food-Artikel oder komplette Umzüge – wir sorgen für eine sichere, effiziente und termingerechte Abwicklung Ihrer Transporte.

#### Unsere Leistungen im Überblick:

- Lebensmitteltransporte Kühl- und Trockencontainer für frische, gekühlte oder tiefgekühlte Waren
- Autotransporte PKWs und Motorräder für Umzüge, Projekte, Reisen
- Non-Food-Artikel Sicherer Transport von Konsumgütern, Maschinen, Möbeln, Elektronik und weiteren Produkten.
- Umzüge und Haushaltswaren Stressfreie und durchdachte Lösungen für private und geschäftliche Umzüge mit Komplettservice von der Abholung bis zu Hausanlieferung
- Containerhandel

#### Warum mit uns versenden?

- Langjährige Erfahrung in der Seefracht
- Individuelle Beratung und transparente Kosten
- Langjährige Partner in Südafrika und Namibia
- sichere Verpackungen und Ladungssicherungen

Dank unseres umfassenden Netzwerks und unserer langjährigen Erfahrung bieten wir Ihnen eine transparente Abwicklung mit optimaler Transportlösung – ob in Containern oder als konventionelle Fracht.

#### Lassen Sie uns gemeinsam Ihre Seefracht planen!

**Kontaktieren Sie uns für ein individuelles Angebot.** ebert@osse-logistik.com | h.osse@osse-logistik.com

We offer tailor-made transport solutions for your goods to and from South Africa and Namibia. From pickup to final delivery, we provide an all-in-one service to ensure a smooth shipping process. Whether food products, vehicles, non-food items, or entire relocations – we guarantee a safe, efficient, and on-time transport service.

#### Our Services at a Glance:

- Food Transport Refrigerated and dry containers for fresh, chilled, or frozen goods.
- **Vehicle Transport** Cars and motorcycles for relocations, projects, or travel.
- Non-Food Items Secure transport of consumer goods, machinery, furniture, electronics, and more
- Relocations & Household Goods Hassle-free and well-planned solutions for private and corporate relocations, including full-service transport from pickup to doorstep delivery.
- Container Trading

#### Why Ship with Us?

- Years of experience in ocean freight
- Personalized consultation and transparent pricing
- Strong partnerships in South Africa and Namibia
- Secure packaging and cargo safety

With our extensive network and expertise, we provide a transparent shipping process with the best transport solution – whether in containers or as breakbulk cargo.

#### Let's plan your ocean freight together!

Contact us for a customized quote. ebert@osse-logistik.com | h.osse@osse-logistik.com